



## GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

### BOLETIN DE PRENSA N° 226

Ambato, 2 de octubre de 2020

#### **Ambato cuenta con sello de experiencia segura para el turismo cultural y natural**

La Quinta de Mera fue escenario, este viernes 2 de octubre, de la entrega del sello Safe Travels (Viaje Seguro) para Ambato, como destino turístico bioseguro, al cumplir con todas las normas establecidas por el Ministerio de Turismo, que hacen de la 'Ciudad de las Flores y las Frutas' un rincón atractivo del país con proyección nacional e internacional.

En el acto la Arq. Rosi Prado de Holguín, ministra de Turismo, entregó el reconocimiento al Dr. Javier Altamirano Sánchez, alcalde de Ambato, como ciudad que resguarda la salud, el bienestar y la calidad turística en sus principales atractivos culturales y naturales. También se destacó el trabajo interinstitucional para hacer realidad este logro muy importante.

"En este templo de la cultura, invitamos a la gente a visitar Ambato y no únicamente visitarla, sino a vivir en ella, porque estamos construyendo política pública para hacer de esta urbe más atractiva, turística y solidaria, con las medidas de bioseguridad necesarias para la inversión y negocios a gran escala", enfatizó el alcalde Altamirano.

También la ministra Rosi Prado resaltó la gentileza de los ambateños y los encantos que ofrece la ciudad, destacando el trabajo bioseguro que complementa el proceso turístico como referente cultural y patrimonio inmaterial de la región andina.

"Hoy nos reunimos para enaltecer los esfuerzos de esta ciudad, que pese a la pandemia ha sabido reinventarse y hacer gala de sus resiliencias para adaptarse a la nueva normalidad y continuar ofreciendo experiencias inigualables a sus visitantes", enfatizó la funcionaria.

En su intervención, el Ab. Jaime Camacho, director de Cultura y Turismo, dijo que es un honor ser parte de este proceso de bioseguridad, recalcando que Ambato resguarda la salud, el bienestar y la calidad turística, de manera directa e indirecta, siendo el fruto de este trabajo, la unión de esfuerzos entre el sector público y privado del cantón.

El GAD Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Cultura y Turismo, desarrolló herramientas digitales en los protocolos emitidos por el Ministerio de Turismo, para que los establecimientos turísticos, atractivos culturales y naturales, cuenten con seguridades, ubicando señalética, infografías, formatos de control y un check list de autoevaluación.

Se destaca el trabajo mancomunado con el Comité de Turismo de Tungurahua, a través de la propuesta del Sello de Bioseguridad Provincial, así como la estrategia para el proceso de certificación internacional de Ambato como Destino Sostenible, reconocimiento que espera obtener en el primer cuatrimestre de 2021. Las herramientas y criterios de bioseguridad están colgados en la página [www.ambato.gob.ec](http://www.ambato.gob.ec) de la Municipalidad.

Al acto también asistió la gobernadora de Tungurahua, Ing. Gabriela Rodríguez; el prefecto de Tungurahua, Dr. Manuel Caizabanda; la Ing. Tania Sarmiento, coordinadora Zonal de Turismo; la Ing. Diana Freire, jefa de la Unidad de Turismo de Ambato, concejales, funcionarios e invitados, quienes al final degustaron de delicias ambateñas.

#### **Comunicación Institucional.**

